

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Giat Safari Subuh Bareng Camat Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 14, 2023 - 09:23



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°56'57", 106°34'55", 258,0m, 174°
14 Jul 2023 05.15.36

Giat Safari Subuh Bareng Camat Palabuhanratu

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Laksanakan Safari subuh Curhat AA Dede bersama Camat Palabuhanratu, Pagi Jumat, (14/07/23).

Kegiatan Safari Subuh " Curhat AA Dede " merupakan Program Kapolres Sukabumi yang masih dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas, Namun

kegiatan Safar subuh di Mesjid Jami, Al-Ikhlas ada yang berbeda yaitu dengan hadirnya Camat Palabuhanratu guna memakmurkan mesjid dapat bersinergi dalam menjaga situasi Kamtibmas dikalangan Tokoh Agama.

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Aipda Rustian S.Pd dalam kegiatan safari Subuh sampaikan pesan Kamtibmas tentang pemilu pilpres/pileg/maupun Pilkades, agar selalu menjaga silaturahmi dan tidak saling membenci satu sama lain serta jaga situasi Kamtibmas dilingkungan dan tentang, TPPO (tindak pidana perdagangan orang). Serta Satposkamling yang harus selalu di galakan setiap hari dalam menjaga lingkungan bersama sama. Dan Agar masyarakat selalu jadikan pedoman untuk selalu berhati - hati dalam bertindak tidak main hakim sendiri apabila ada kejadian, dan laporkan segera kepada para desa maupun pihak berwajib untuk di tindak lanjuti. " Ujarnya.

Camat Palabuhanratu Dr. Drs H. Ali Iskandar MH. dalam kegiatan Safari subuh turut menyampaikan tentang Program pemerintah dalam bersinergi menjaga situasi Kamtibmas terutama dalam kegiatan Pemilihan Kepala desa yang akan dilaksanakan dibulan September yang akan datang melalui tahapan pilkades 2023/2029 acara serentak dan menyampaikan agar seluruh lapisan masyarakat harus selalu menjaga situasi Kamtibmas dilingkungan." Pungkasnya.

Kapolsek Palabuhanratu Kompol Mangapul Simangunsong SH, MH pun turut menambahkan dalam kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Anggotanya, harus selalu eksis dan berkolaborasi dengan berbagai instansi lain dalam menjaga situasi Kamtibmas serta menjalankan program Kapolres Sukabumi " AA Dede" , "imbunya.

Sesuai dengan arahan pimpinan dalam programnya telah di jabarkan dilapangan oleh personilnya.

Situasi pun terasa nyaman dalam safari subuh, (curhat subuh)tersebut para jemaah pun merasa memdapatkan pengetahuan baru di pagi yang segar tersebut, rasa kebersamaan di tengah masyarakat pun tak terasa dan situasi aman dan terkendali.